

**PENGARUH PENERAPAN *TAX AMNESTY*,  
MODERNISASI ADMINISTRASI PAJAK DAN  
SANKSI PERPAJAKAN TERHADAP KEPATUHAN  
WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI  
(Studi Empiris di Kantor Pajak Pratama Semarang Candisari)**

**Penelitian Skripsi  
Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan  
Mencapai Derajat Sarjana**

**Program Studi Akuntansi**



**Disusun Oleh:  
Irfan Oki Pamungkas  
NIM: 3.14.014.0.5546**

**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG  
FAKULTAS EKONOMI PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
SEMARANG  
2018**

**Penelitian Skripsi**

**PENGARUH PENERAPAN *TAX AMNESTY*, MODERNISASI  
ADMINISTRASI PAJAK DAN SANKSI PERPAJAKAN TERHADAP  
KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI  
(Studi Empiris di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Candisari)**

**Disusun Oleh :**

**Irfan Oki Pamungkas**

**Nim : 3.14.014.0.5546**

Telah disetujui oleh pembimbing dan selanjutnya  
dapat diajukan dihadapan sidang panitia ujian penelitian Skripsi  
Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Sultan Agung Semarang

Semarang, 4 September 2018

Mengetahui,

Pembimbing,



Drs. Chrisna Suhendi, MBA, SE, Ak, CA  
NIK. 210493034

**PENGARUH PENERAPAN *TAX AMNESTY*, MODERNISASI  
ADMINISTRASI PAJAK DAN SANKSI PAJAK TERHADAP  
KEPATUHAN WAJIB PAJAK PRIBADI ORANG PRIBADI**

Disusun Oleh:

**Irfan Oki Pamungkas**

**Nim: 3.14.014.0.5546**

Telah dipertahankan didepan penguji

Pada tanggal 14 September 2018

Susunan Dewan Penguji

**Pembimbing**

Drs. Chrisna Suhendi, MBA, SE,  
Ak, CA

**Penguji I**

Dr. Zaenal Alim Adiwijaya, SE,  
M.Si

**Penguji II**

Drs. Osmad Mutaher, M.Si

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu prasyarat untuk memperoleh

Gelar Sarjana Ekonomi Tanggal 14 September 2018



Ketua Program Studi Akuntansi

  
Dr. Dra. Hj. Winarsih, M.Si

## PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Irfan Oki Pamungkas

NIM : 31401405546

Jurusan : Akuntansi

Fakultas : Ekonomi Universitas Sultan Agung Semarang

Menyatakan bahwa skripsi dengan judul : "**PENGARUH PENERAPAN TAX AMNESTY, MODERNISASI ADMINISTRASI PAJAK DAN SANKSI PAJAK TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK PRIBADI**" , adalah tulisan saya sendiri.

Dengan ini saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan menyalin atau meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau simbol yang menunjukkan gagasan maupun pendapat atau pemikiran dari penulis lain, yang saya akui sebagai tulisan saya sendiri dan atau tidak terdapat bagian atau keseluruhan yang saya salin, tiru atau yang saya ambil dari tulisan orang lain tanpa memberikan pengakuan dari penulis aslinya.

Saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan ketentuan yang berlaku, apabila sampai terbukti bahwa saya melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain seolah-olah tulisan saya sendiri.

Semarang, 14 September 2018



## **MOTTO DAN PERSEMBAHAN**

“Terkadang, orang dengan masa lalu yang paling kelam akan menciptakan masa depan yang paling cerah”

-Umar bin Khattab

“Jangan terlalu memikirkan masa lalumu karena masa lalu bukanlah jaminan masa depanmu”

“Jika kau tak suka sesuatu, ubahlah! Jika tak bisa, maka ubahlah cara pandangmu tentangnya”

-Maya Angelou

Skripsi ini saya persembahkan untuk bapak dan ibuku yang sudah memberikan fasilitas pendidikan untukku dari aku taman kanak-kanak sampai mendapat gelar sarjana.

## **KATA PENGANTAR**

*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Alhamdulillah robbil'alamin, puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan segala limpahan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam senantiasa kita haturkan kepada Nabi Muhammad SAW yang selalu dinantikan syafaat-Nya di yaumul akhir. Atas doa serta bantuan dari berbagai pihak, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“PENGARUH PENERAPAN TAX AMNESTY, MODERNISASI PAJAK DAN SANKSI PERPAJAKAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI (Studi Empiris di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Candisari)”**.

Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program Sarjana (S1) pada Program Sarjana Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung.

Selama proses penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bimbingan, arahan, bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Allah SWT pencipta seluruh alam semesta beserta isinya atas ridhonya sehingga skripsi ini dapat selesai.
2. Achmad Teguh dan Siti Fatimah selaku orang tua penulis atas segala cinta, kasih sayang, perhatian, dukungan, kepercayaan, kesabaran,

pengorbanan serta doa yang tulus selama ini. Semoga saya dapat menjadi anak yang dibanggakan bapak dan ibu.

3. Dr. Hj. Olivia Fachrunnisa, SE.,MSi., PhD. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
4. Dr. Dra. Hj Winarsih, M.Si., selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung.
5. Drs. Chrisna Suhendi, MBA, SE, Ak, CA selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan pengarahan, bimbingan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Sri Anik, SE, M.Si., selaku Dosen Wali yang telah memberi semangat dan motivasi dalam proses pengerjaan pra skripsi ini.
7. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah memberikan pengajaran dan bekal ilmu pengetahuan serta seluruh staf tata usaha dan perpustakaan atas segala bantuan selama proses penyusunan skripsi ini hingga selesai.
8. Keluarga besar yang selalu memberikan motivasi, nasihat, perhatian, serta doa yang tidak pernah putus.
9. Aldila Ayu Puspitasari yang selalu mengingatkan dan memberikan semangat sehingga skripsi selesai.
10. Sahabat-sahabatku Sultan Ahlu, Fahmi Elazar, Aditya Eka, Arthanusa KP, Sertika David, Ikhsan Nur, Galih Fajar, Kurnia Megi, Dwiki Prasetyo, M Fahri dan lain-lain yang selalu setia memberikan do'a serta dukungannya sehingga pra skripsi ini dapat terselesaikan.

11. Teman-teman S1 Akuntansi angkatan 2014, terima kasih atas cerita indah yang kalian ciptakan selama ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi penulisan yang lebih baik di masa mendatang. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang berkepentingan.

Semarang, 14 September 2018



Irtan Oki Pamungkas